



Pour rester en LIEN



LE MOT DU
PASTEUR
PAGE 1-2



NOUVELLES
DE L'ÉGLISE
PAGE 2



UN CHRÉTIEN
TÉMOIGNE
PAGE 3



QUELQUES
ANNONCES
PAGE 4



RESTER
CONNECTÉS
PAGE 4



L'adoration en musique

Le mois de juin est celui qui fête la musique ! Êtes-vous plutôt rock and roll, musique classique, rap, variété, jazz...? Dans cette liste non exhaustive de style de musique, il y en a certainement quelques uns qui vous attirent, alors que d'autres vous révulsent peut-être. Les styles de musique sont autant variés que différents. Une chose est sûre : la musique ne laisse pas l'homme indifférent. Un célèbre philosophe allemand a dit un jour : "La musique est la langue des émotions."

Emmanuel Kant. Non pas que nous soyons d'accord avec l'ensemble des écrits de cet homme, mais il dit ici quelque chose qui pourra retenir notre attention. La musique exprime des émotions. Ou plutôt, nous pouvons exprimer, par la musique, des émotions qui nous traversent.

Et si la musique pouvait nous aider à exprimer l'émotion la plus belle et la plus noble qui puisse traverser l'esprit humain, celle qui nous conduit à Dieu ? Le jeune berger David, avait compris que la musique, ointe de l'esprit de Dieu, pouvait l'amener à adorer son Seigneur. La musique était pour David bien plus qu'une succession de notes, David avait choisi d'utiliser la musique pour rendre gloire à Dieu, pour adorer Dieu, pour servir Dieu. Est-ce que la musique a cette place dans notre vie? **Est-ce que, ce que nous écoutons et chantons nous rapproche de Dieu et nous pousse à l'adoration?**

Revenons à David : Avant même d'être promu roi d'Israël, il fut reconnu pour ses qualités de musicien. Saül faisait appel à lui, la musique que lui jouait le futur roi était pour Saül un réel apaisement. Il y avait sur David et sur sa musique une onction réelle et reconnue. Nous savons qu'il a composé sous l'action de l'esprit de Dieu, de nombreux psaumes inspirés de grâce et de feu. D'ailleurs, quand David ré-instaure le culte de l'éternel en faisant revenir l'arche de l'alliance à Jérusalem, il laisse une place particulière aux lévites qui devaient jouer en l'honneur de l'Éternel : « *Et David dit aux chefs des Lévites de disposer leurs frères les chantres avec des instruments de musique, des luths, des harpes et des cymbales, qu'ils devaient faire retentir de sons éclatants en signe de réjouissance.* » Mais disons ici que ça n'est pas la musique en elle-même qui importe. **(suite page suivante)**

David, avait compris que la musique, ointe de l'Esprit de Dieu, pouvait l'amener à **adorer son Seigneur**. La musique était pour David bien plus qu'une succession de notes, David avait choisi d'utiliser la musique pour rendre gloire à Dieu, pour adorer Dieu, pour servir Dieu. **Est-ce que la musique à cette place dans notre vie?**

Quelques temps plutôt David avait aussi voulu ramener l'arche, et ce jour là, la musique était déjà bien présente 1Chro.13, mais l'état de coeur de David et ses gens n'était pas le bon, il manquait l'obéissance...La beauté de la musique employée n'y a rien changée.

Reconnaissons que la musique ointe peut nous rapprocher de Dieu, mais qu'elle se doit d'être en adéquation avec les sentiments de notre coeur. Chanter le plus beau chant d'adoration, accompagné du plus bel orchestre qui soit avec un coeur sec et désobéissant n'aura pas plus d'effet que de vouloir ramener l'arche de Dieu sans suivre les ordonnances que Dieu lui-même a donné pour le faire.

Revenons à ce que nous disons en introduction : la musique est la langue des émotions. Servons nous de la musique pour exprimer à Dieu les sentiments d'amour qu'il y a dans nos coeurs ! Que la musique que nous écoutons, que la musique que nous chantons, à la maison, ou à l'église nous serve à adorer Dieu. Le style, le rythme, le chantre sont important, mais ils ne doivent pas nous masquer l'essentiel : je veux adorer mon Maître et mon Seigneur. Et même s'il y a parfois quelques fausses notes qui se glissent, rappelons nous que « *l'homme regarde à ce qui frappe les yeux (est-ce que, pour l'occasion, vous me permettez de dire l'homme regarde à ce qui frappe les oreilles?) mais Dieu regarde au coeur.* »

Jean Emmanuel

Des nouvelles du mois dernier



DNJ : Département Nationale de Jeunesse

Vous nous avez soutenus et accompagnés de vos prières à l'occasion de ce DNJ 4 : nous vous en sommes reconnaissants. Ce week

end de trois jours a été richement béni.

«Notre Père qui est dans les cieux donnera-t-il de bonnes choses à ceux qui les lui demandent?» Matthieu 7v.11. Plus de 3500 jeunes et ados étaient réunis dans un même lieu pour réclamer à Dieu de bonnes choses, et il a su nous les accorder. Conversion avec larmes, renouvellement dans le Saint Esprit, baptêmes, décisions de service, délivrances... la présence de Dieu était forte au milieu de nous. Nos jeunes ont été bénis, prions que parmi cette foule nombreuse, aucun ne «retourne à ce qu'il a vomis» 2 Pierre 2v.22, mais qu'au contraire, tous conservent précieusement ce que Dieu leur a accordé en ces jours-là. Le thème du week-end était « à toi de le vivre ». Nous désirons effectivement que nos jeunes vivent de grandes et de belles choses avec notre Sauveur Jésus.

Nous tenons ici à remercier tout particulièrement les parents d'Émilien Besnard qui nous ont gentiment ouvert leur maison à l'occasion de ce séjour. C'était agréable et cela nous a permis de faire des économies non négligeables. Qu'ils en soient remerciés.

Aussi nous voulons remercier Anne-Marie et Alain, animateurs d'ados, qui ont aidés nos ados à confectionner le stand représentant Albertville.





Des nouvelles du chantier :

Samedi 9 mai, nous avons reçu du service de l'urbanisme de la mairie, la dernière autorisation tant attendue pour permettre au travaux de reprendre. Gloire à Dieu !!! Cette interruption qu'au départ nous ne comprenions pas trop, nous a tout de même permis de faire des économies non négligeables notamment en renégociant les prix des menuiseries initialement prévues en bois et maintenant demandées en PVC. Notre Dieu sait ce qu'il fait.

Le chantier peut donc reprendre pour s'achever dans le cours du mois de septembre. Prions que notre Seigneur continue de diriger toutes choses.

Ainsi, durant deux week-end de mai nous avons, avec plusieurs chrétiens bénévoles, entrepris de repeindre le toit du futur local. Merci à celles et ceux qui se sont investis. Je vous laisse un aperçu du travail accompli.



Des chrétiens témoignent de leur parcours de foi



Michèle Cochard

J'avais 9 ans quand m'a mère m'emmena à la Mission Salut et Guérison (c'était à l'île de la Réunion). J'ai fréquentée le club des enfants, les histoires de la bible m'ont mieux convaincu que le catéchisme à l'école des religieuses.

A l'adolescence, je ne voulais plus aller aux réunions, trouvant toujours des prétextes, le monde m' a vite attiré. J'ai erré quelques années.

Bien plus tard j'avais, des craintes et de l'angoisse, je suis retournée aux réunions, et ai recommencé à lire la bible.

Quelques temps après j'ai vraiment senti l'appel du Seigneur, après une réunion de prière je me suis levée pour donner ma vie et mon cœur à Jésus.

Puis j'ai demandée le baptême, et aussi étais baptisée du Saint-Esprit. J'ai eu beaucoup d'épreuves, des difficultés de la vie, je me confiais au Seigneur Jésus, Il était toujours là pour me secourir. Sa puissance et son amour sont ma force.

Je rends gloire au Seigneur Jésus.



Quelques annonces en Juin

Vie d'Eglise

dimanche 14 Juin :

Assemblée Générale extraordinaire à l'issue du culte. La présence de tous les membres et souhaitée.

Ce même jour à l'issue du culte, nous nous retrouverons autour d'I. et D. LECOMTE pour partager un repas ensembles.

Merci de vous inscrire.

dimanche 21 Juin:

À l'occasion de la fête de la musique, nous recevrons le pasteur Vidamour et la cantatrice C. Lugaz



Femmes

Prière :

samedi 20 juin 10h

Atelier :

jeudi 11 juin
13h45



pour toute question contacter
Céline Maurin
06-21-31-55-18

Club des enfants

RDV les 7, 14, 21 juin à 9h45 devant l'église.

Dimanche 28 sortie du club des enfants aux Saisies.

Les Ados sont invités



Notre église est Membre du :

CONSEIL NATIONAL
DES ÉVANGÉLIQUES DE FRANCE



Évangélisation

Sur le marché - Albertville :

Les jeudis 4 et 18 juin.
RDV à 9h30.

En Maurienne - St Martin d'Arc :

Les dimanches 14 et 28 Juin

En Tarentaise - Bourg St Maurice :

Les jeudi 11 et 25 Juin

Visites

Si vous désirez la visite du pasteur, merci de vous signaler. Nous organiserons cela avec plaisir.

De plus, une équipe de visite est disponible dans l'église.

Merci de contacter le pasteur si vous désirez recevoir la visite de quelques frères et soeurs.

Pour rester connecté :

Jean-Emmanuel MAURIN Pasteur

07.81.27.79.25 04.56.43.96.41

jeanemmanuel.maurin@gmail.com

Adresses église et horaires

49 rue du cmdt Dubois 73200 ALBERTVILLE

- addalbertville.wix.com

Notre programme

Dimanche : 10h culte et 16h partage de l'évangile (3^e du mois)

Mardi : 19h15 prière et Permanence pastorale 9h à 11h30

Vendredi : 19h15 partage de l'évangile (précédé d'une heure de prière)



Notre église est Membre des :

add

assemblées de Dieu de France